

Liebe Leute,

ich hoffe ihr seid gut ins neue Jahr gestartet! Vergangenes Jahr hat mich ein Kamerateam, das ein Porträt über mich für ein Filmprojekt aufnehmen wollte, in die Natur begleitet. Dabei sind wunderschöne Aufnahmen entstanden, zu denen ich Impulse zur Naturbeziehung, dem inneren Erleben und Survival als Resilienzfaktor teile. Das könnt ihr [hier](#) anschauen.

Kommende Termine:

Am 10.03.22 führe ich um 17:30 Uhr in der Globetrotter-Filiale in Berlin einen Workshop zu einer der größten Gefahren der Wildnis durch: Unterkühlung und Erfrierung. Alle Infos [hier](#).

Am 07.04.22 auch um 17:30 Uhr folgt dort noch ein Vortrag zum sicheren Reisen mit Kindern. Infos [hier](#).

In Zeiten der Entfremdung von der Natur ist die Jagd in Teilen der Bevölkerung hoch umstritten. Entsprechend wichtig ist es für uns Jäger die große Bedeutung der Jagd für den nachhaltigen und klimastabilen Waldbau in die öffentliche Diskussion mit einzuflechten und Verantwortung zu übernehmen. Der Anteil den ich für verantwortungsvolle Jagd leisten kann und möchte ist die Ausbildung von Jägern in spezieller Notfallmedizin, um damit die Sicherheit für sich und andere deutlich zu erhöhen. Der nächste Kurs dazu findet vom 22. – 24.04.22 statt. Infos [hier](#). Sehr schöne Bilder vom letzten Kurs findest du [hier](#).

Bis bald im Wald,
Philipp